
Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsherr Radestock teilt mit, dass sich die Ratsfraktion Die GRÜNEN dem Antrag nicht ange-

schlossen habe, da es darüber in der Fraktion keine Einigkeit gebe. 

 

Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 

 

Ratsherr Kühl kritisiert diese Diskussion in der Öffentlichkeit. 


